
Formulaire de candidature pour le 
Prix Franklin-Lavoisier 2026 

Le Prix Franklin-Lavoisier a été créé en 2007 conjointement par la Fondation de la Maison de la 
Chimie (Paris, France) et le Science History Institute (Philadelphie, États-Unis) afin de distinguer les 
réalisations exceptionnelles et les efforts méritoires visant à promouvoir et faire progresser l'histoire 
et le patrimoine des sciences et technologies chimiques. Il a été nommé en l'honneur d'Antoine-
Laurent Lavoisier et Benjamin Franklin, deux des plus grands esprits du XVIIIe siècle, soulignant le 
caractère international et communautaire de cette entreprise scientifique. 

Le Prix international est décerné tous les deux ans, alternativement aux États-Unis et en France, à 
des individus et organisations du monde entier ayant apporté des contributions significatives, ainsi 
que des travaux originaux et novateurs ouvrant de nouveaux domaines et perspectives dans la 
préservation, l'interprétation et le partage du passé et du patrimoine chimiques. 

Le formulaire ci-après donne la liste des informations et documents à soumettre pour une 
nomination. 

Les candidatures et les pièces justificatives doivent être envoyées avant le 20 avril 2026, de 
préférence par courrier électronique dans un format PDF, à l’un des adresses suivantes : 

Fondation de la Maison de la Chimie 
28 rue Saint-Dominique – 75007 Paris - FRANCE 

presidence@maisondelachimie.com  

ou 

Science History Institute 
315 Chestnut street 

Philadelphia, PA 19106-2702, USA 
awards@sciencehistory.org  

mailto:presidence@maisondelachimie.com
mailto:awards@sciencehistory.org
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___________________________________________________________ 
 
Nom : 
 
Titre : 
 
Affiliation : 
 
Adresse Postale : 
 
Numéro de Téléphone : 
 
Numéro de Fax : 
_______________________________________________________________ 
 
Y ajouter : 
 
- Une lettre de nomination décrivant comment le(s) candidat(s) a (ont) significativement promu et 
fait progresser l'histoire et le patrimoine des sciences et technologies chimiques. En particulier, cette 
lettre doit illustrer comment leurs travaux originaux et novateurs ont ouvert de nouveaux domaines 
et perspectives dans la préservation, l'interprétation et le partage du passé et du patrimoine 
chimiques. Les impacts internationaux ainsi que les répercussions de leurs contributions y seront 
soulignés. 
- Joindre un CV complet, et au maximum trois publications les plus représentatives sur les thèmes 
liés au Prix Franklin-Lavoisier. 
- Fournir, le cas échéant, des liens vers des publications en ligne et des sites personnels ou 
organisationnels pertinents. 
- La lettre de candidature peut être accompagnée de lettres de soutien  
- Veuillez soumettre l'intégralité du dossier de candidature, de préférence sous un format PDF, aux 
adresses indiquées ci-dessus, avant le 20 avril 2026. 



                            

 

 

 
 
 

 
 

Nomination for the 2026 Franklin-Lavoisier Prize 
 

The Franklin-Lavoisier Prize was established in 2007 jointly by the Fondation de la Maison de la 
Chimie (Paris, France) and the Science History Institute (Philadelphia, USA) to recognize outstanding 
achievements and meritorious efforts to promote and advance the history and the heritage of 
chemical sciences and technology. It was named for Antoine-Laurent Lavoisier and Benjamin 
Franklin, two of the 18th century’s greatest minds, emphasizing the international and communal 
character of the scientific endeavor. 
 
The international Prize is awarded every other year, alternately in the United States and France, to 
individuals and organizations in the world who have made significant contributions, as well as 
original and groundbreaking work that open new areas and perspectives in the preservation, 
interpretation, and sharing of the chemical past and patrimony. 
 
Accompanied by a medal, the prize includes a monetary prize of €15,000, half of it is to be devoted 
to a public facing project in France or the United States. 
 

The following form provides a list of documents to be submitted for each nominee.  
 
All nominations and supporting documentation, preferably as pdf documents sent through 
electronic mail, should be received no later than April 20th, 2026, and sent to either of the following 
addresses: 
 

Fondation de la Maison de la Chimie 
28 rue Saint-Dominique – 75007 Paris - FRANCE 

presidence@maisondelachimie.com 
 

ou 
 

Science History Institute 
315 Chestnut street 

Philadelphia, PA 19106-2702, USA 
awards@sciencehistory.org 

mailto:presidence@maisondelachimie.com
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___________________________________________________________ 
 
Name of the nominee(s): 
 
Title: 
 
Affiliation: 
 
Mailing Address: 
 
Phone Number: 
 
Fax Number: 
 
___________________________________________________________ 
Add: 

- A cover letter describing how the nominee(s) has (have) significantly promoted and 
advanced the history and the heritage of chemical sciences and technology. In 
particular, the nomination letter needs to provide an illustration on how their 
original and groundbreaking work has opened new areas and perspectives in the 
preservation, interpretation, and sharing of the chemical past and patrimony. The 
international impacts and ramification of their contributions should be highlighted. 

- Add a full CV and up to three selected publications related to the purview of the 
Franklin-Lavoisier Prize. 

- Also provide links to online publications and relevant personal or organizational 
websites, if applicable. 

- The nomination letter can be accompanied by support letters. 
- Submit the whole nomination package to the email addresses indicated above, 

preferably as a pdf, before April 20th, 2026. 
 


